

# **SIARAN PERS**

**TANGGAL 25 NOVEMBER 2024**

**BAWASLU PESAWARAN CATAT 7.821 PEMILIH DI DPT BELUM MILIKI KTP-EL,  
DORONG DISDUKCAPIL MAKSIMALKAN LAYANAN HINGGA HARI  
PEMUNGUTAN SUARA**

Pesawaran - Menjelang H-7 pemungutan suara pada Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Badan Pengawas Pemilihan Umum (BAWASLU) Kabupaten Pesawaran mencatat adanya 7.821 Pemilih dalam Daftar Pemilih Tetap (DPT) yang belum memiliki Kartu Tanda Penduduk Elektronik (KTP-el).

Temuan ini tersebar di 11 Kecamatan se-Kabupaten Pesawaran dan menjadi perhatian serius dalam menjamin hak pilih masyarakat. Sebagian besar pemilih yang belum memiliki KTP-el adalah pemilih pemula serta warga yang belum melakukan pembaruan data kependudukan.

Untuk mengatasi permasalahan ini, Bawaslu mendorong Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Pesawaran untuk tetap memberikan layanan hingga hari pemungutan suara, yaitu pada 27 November 2024.

Meski demikian, Bawaslu memastikan bahwa pemilih tanpa KTP-el tetap dapat menggunakan hak pilihnya pada hari pemungutan suara dengan membawa biodata kependudukan yang dikeluarkan oleh Disdukcapil. Langkah ini merupakan komitmen bersama antara penyelenggara Pemilu dan Pemerintah Daerah untuk menjamin hak pilih masyarakat secara adil dan transparan.

Bawaslu mengimbau masyarakat, terutama pemilih pemula dan purnawirawan TNI/Polri yang belum memiliki KTP-el, agar segera mendatangi atau menghubungi petugas Disdukcapil untuk melakukan perekaman data KTP-el.

Dalam mendukung hak pilih masyarakat, Bawaslu akan melakukan pengawasan intensif terhadap layanan kependudukan, bekerja sama dengan Pemerintah Daerah, demi memastikan setiap warga negara yang memenuhi syarat dapat berpartisipasi dalam Pilkada Serentak Tahun 2024.

**KETUA  
BAWASLU KABUPATEN PESAWARAN**

**dto,**

**FATIHUNNAJAH**

Narahubung:

Nama : Mutholib

Jabatan : Anggota Bawaslu Kabupaten Pesawaran (Koordinator Divisi Pencegahan,  
Partisipasi Masyarakat dan Humas)

No. HP : 0882 6974 1670